

Cette quête qui se fait partout ailleurs dans toutes les autres églises, est instamment recommandée à nos paroissiens.

Retraites. — Nos retraites paroissiales ont lieu à trois époques différentes : en septembre, celles des écoles des garçons et de filles ; en novembre, les quatre retraites de dames, de demoiselles, de jeunes gens et d'hommes ; dans les deux dernières semaines du carême, les retraites préparatoires à la communion pascale.

Réunions de couture. — Le mercredi de chaque semaine les dames se réunissent pour coudre pour les pauvres. Le lieu de réunion est la sacristie de la chapelle du Sacré-Coeur. On commence le travail vers 2½ h. et on le termine vers 4½ h. Tous les mois, le premier mercredi, des dames assistent au salut du Saint-Sacrement. Les articles confectionnés dans ces réunions sont gardés au vestiaire pour être distribués ensuite aux pauvres qui en font la demande. Les demoiselles ont aussi leur assemblée pour le même objet.

St-Antoine de Padoue. — La neuvaine préparatoire à la fête a lieu chaque année. Les prières en sont dites après la messe de 6¼ h. Cette neuvaine commence le 4 juin.

Sacristie. — La sacristie est en arrière de l'église. On y accède par un couloir dont l'entrée est à gauche, près de l'autel de la Ste-Vierge. Les religieuses sacristines sont présentes depuis 7½ h. a.m. jusqu'à midi, et de 1 h. à 6 h. Elles reçoivent les honoraires de messes basses, l'argent des lampes ou pour l'illumination à l'électricité des statues et des tableaux. Elles tiennent aussi à la disposition des personnes qui en auraient besoin des médailles,